



Spirit of Football e.V. | Marktstr. 6 | 99084 Erfurt

An die Vertreter*innen der Medien

Betreff:
Presseeinladung zur Verabschiedung The Ball 2022/23

Bearbeiter:
Sven Soederberg

Datum:
04.07.2022

Präsident
Andrew J. Aris

Anschrift
Marktstr. 6
99084 Erfurt

Telefon Büro
+49 (0)361-780 234 49

Internet
www.spirit-of-football.de

eMail
info@spiritoffootball.de

Vorstand
Andrew J. Aris
Ulrike Enders
Anne Keßling
Sven Söderberg

Gerichtsstand
Amtsgericht Erfurt
VR-162274

Bank
Sparkasse Mittelthüringen

IBAN
DE1682051000600080064

BIC
HELADEF1WEM

Schirmherren
Andreas Bausewein
Oberbürgermeister
der Stadt Erfurt

Clemens Fritz
Ex-ProfiFußballer
SV Werder Bremen

Carsten Schneider
Parlament. Geschäftsführer
der SPD-Bundestagsfraktion

Anpfiff zur sechsten Ballreise zur Frauenfußball-Weltmeisterschaft nach Australien und Neuseeland - Oberbürgermeister Andreas Bausewein verabschiedet Spirit of Football Reisetem mit The Ball zum Kick Off nach London

Nach vier Jahren Pause rollt „The Ball“ wieder. Am 10. Juli startet das Projekt mit dem Erfurter Verein Spirit of Football e.V. im Londoner Battersea Park. Vor der Abfahrt nach England wird das Reisetem um den Fußball-Weltenbummler Andrew Aris prominent verabschiedet.

Spirit of Football e.V., teilAuto und das Landesbüro Thüringen der Friedrich-Ebert-Stiftung laden Sie deshalb herzlich zu einem gemeinsamen Pressetermin ein:

Thema:	Symbolische Verabschiedung von „The Ball“ zur Frauenfußball-WM nach Australien und Neuseeland
Termin:	Donnerstag, 7. Juli 2022 12:00 bis 13:00 Uhr
Ort:	Rathaus Erfurt Fischmarkt 1, 99084 Erfurt
Teilnehmer:	Andreas Bausewein, Erfurter Oberbürgermeister der Stadt Erfurt Andrew Aris, Präsident Spirit of Football Niklas Wachholtz, Thüringer Regionalleiter bei teilAuto Mirko Hempel, Leiter Landesbüro Thüringen Friedrich-Ebert-Stiftung

Weitere Informationen erteilen:

Andrew Aris	+49 174 208 4471	andrew@spiritoffootball.de
Franziska Wilhelm	+49 173 53 86 413	wilhelm@teilauto.net



Über teilAuto - teilAuto wurde 1992 in Halle an der Saale als ökologisch orientierter Verein gegründet und ist heute als Carsharing-Anbieter in insgesamt 20 Städten in Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen vertreten. Das Unternehmen stellt seinen rund 40.000 Nutzern rund 1.000 Gemeinschaftsfahrzeuge vom Kleinstwagen bis zum Transporter bereit. teilAuto setzt dabei auf einen emissionsparenden Fuhrpark sowie die Stärkung eines nachhaltigen Mobilitätsmixes in Verbindung mit Bus, Bahn und Fahrrad. Für seine Dienstleistung trägt das Unternehmen das Umweltzeichen Blauer Engel.



Über Friedrich-Ebert-Stiftung - Das Landesbüro Thüringen organisiert im Freistaat jährlich über einhundert Veranstaltungen zu aktuellen Themen aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft an. Mit dem Veranstaltungsangebot soll das politische Interesse und Engagement der Thüringer Bürger_innen gestärkt werden. Im Fokus steht über wichtige aktuelle Themen umfassend zu informieren, Grundlagenwissen über gesellschaftliche Zusammenhänge zu vermitteln und Diskussionsprozesse anzuregen.

